

ANNEX C

ANNEXE C

No. 678. PROTOCOL ON ARBITRATION CLAUSES, SIGNED AT GENEVA, SEPTEMBER 24, 1923¹

Nº 678. PROCOLE RELATIF AUX CLAUSES D'ARBITRAGE, SIGNÉE À GENÈVE LE 24 SEPTEMBRE 1923¹

No. 2096. CONVENTION ON THE EXECUTION OF FOREIGN ARBITRAL AWARDS. SIGNED AT GENEVA, SEPTEMBER 26, 1927²

Nº 2096. CONVENTION POUR L'EXÉCUTION DES SENTENCES ARBITRALES ÉTRANGÈRES. SIGNÉE À GENÈVE LE 26 SEPTEMBRE 1927²

SUCCESSIONS

Notifications received on:

10 March 1994

THE FORMER YUGOSLAV REPUBLIC OF
MACEDONIA

(With effect from 17 September 1991, the date of the succession of State.)

Registered by the Secretariat on 10 March 1994.

SUCCESSIONS

Notifications reçues le :

10 mars 1994

L'EX-RÉPUBLIQUE YUGOSLAVE DE
MACÉDOINE

(Avec effet au 17 septembre 1991, date de la succession d'Etat.)

Enregistré par le Secrétariat le 10 mars 1994.

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. XXVII, p. 157; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 1 to 5, and 7 to 9, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 2 to 4, 7, 8, 10, and 15 to 17, as well as annex C in volumes 1138, 1516, 1724 and 1727.

² *Ibid.*, vol. XCII, p. 301; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 4, 5, 7 and 8, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 2 to 4, 7, 8, 10, and 15 to 17, as well as annex C in volumes 1138, 1724 and 1727.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. XXVII, p. 157; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 1 à 5, et 7 à 9, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 2 à 4, 7, 8, 10, et 15 à 17, ainsi que l'annexe C des volumes 1138, 1516, 1724 et 1727.

² *Ibid.*, vol. XCII, p. 301; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 4, 5, 7, et 8, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 2 à 4, 7, 8, 10, et 15 à 17, ainsi que l'annexe C des volumes 1138, 1724 et 1727.